

Beginn eines Freundschaftsbändchens mit einer Schlaufe



1. Man schneidet die benötigte Anzahl an Knüpfäden. Der Faden, der die Schlaufe bilden soll, muss ca. 15-20cm länger sein.

2. Die Fäden werden halbiert und z.B. an einer Türklinke so befestigt, dass die Mitte knapp hervorschaut.

3. Mit dem längeren Faden werden jetzt eine Reihe von Rechts-Links-Knoten über alle Schnüre geknüpft und diese so zusammengebunden.

knüpft und diese so zusammengebunden.



4. Die beiden Enden des längeren Fadens werden mit einem Knoten verbunden, so dass sich die Schlaufe bildet.

Die herauskommenden Fäden können nun in die richtige Reihenfolge gebracht werden.



5. Das Band wird nach der Knüpfanleitung weiter gearbeitet. Am anderen Ende wird wie üblich ein Faden aus den Enden geflochten, der mit der Schlaufe verknotet wird.

